

Artifact Program Programme des artéfacts

FOR SCHOOLS AND CAMPS
POUR LES ÉCOLES ET CAMPS



OCEAN
WISE



Arctic Arctique



At our Arctic station, kids and adults alike will be wowed by incredible artifacts that bring the North to life. Gather around our giant Arctic map and watch the story of sea ice unfold, showing how this frozen world is changing before our eyes.

Discover the deep connections the Inuit share with this wild landscape, and how people have learned to thrive by taking cues from the animals that call it home. Feel the thick, warm fur of the Arctic fox, marvel at the polar bear's jaw-some power, touch the sleek coat of the ringed seal, and learn how the tiny Arctic cod is the keystone catch of the cold seas, feeding an entire ecosystem.

Every artifact tells a tale about survival and balance. Together, they reveal how each creature helps keep the Arctic healthy – and how all of us can make waves in protecting it for the future.

À notre station Arctique, petits et grands seront émerveillés par des artefacts incroyables qui donnent vie au Grand Nord. Rassemblez-vous autour de notre grande carte de l'Arctique et voyez la marée de changements que subit la banquise sous nos yeux.

Apprenez les liens profonds que les Inuits entretiennent avec ce paysage sauvage, et comment les humains ont su s'inspirer des animaux pour survivre ici. Touchez la fourrure épaisse et chaude du renard arctique, admirez les mâchoires puissantes de l'ours polaire, caressez le pelage soyeux du phoque annelé, et découvrez comment une petite morue peut créer une grande chaîne de merveilles.

Chaque artefact raconte une histoire de survie et d'équilibre. Ensemble, ils révèlent comment chaque espèce contribue à garder l'Arctique en santé – et comment nous pouvons tou-te-s faire des vagues pour le protéger dans l'avenir.



Tropics Tropiques



Make a splash at our Tropics and Whales station, where warm waters and amazing artifacts bring the ocean to life! Discover an array of treasures that showcase the dazzling biodiversity of coral reefs and the creatures that depend on them.

Meet the turtles and sharks that call the reefs home and explore the challenges these fragile ecosystems face. Learn how coral reefs act as the ocean's natural coastguards, and how whales – the true trailblazers of migration – help keep our ocean healthy.

Every artifact tells a tale about life in warmer waters and reminds us that people, too, have the power to protect the ocean and all its inhabitants.

Faites des vagues à notre station Tropiques et Baleines, où les eaux chaudes et des artefacts fascinants donnent vie à l'océan ! Découvrez une collection éclatante qui met en valeur la biodiversité incroyable des récifs coralliens et des créatures qui en dépendent.

Rencontrez les tortues et les requins qui habitent ces récifs et explorez les nombreux défis auxquels ces écosystèmes fragiles font face. Apprenez comment les récifs coralliens agissent comme les gardiens de la côte et comment les baleines – véritables championnes de la migration – aident à garder notre océan en santé.

Chaque artefact raconte une histoire fascinante sur la vie dans les eaux chaudes, et nous rappelle que nous aussi avons un rôle essentiel à jouer pour protéger la mer et tous ses habitants.



Pacific Northwest Pacifique Nord-Ouest

Dive into the wonders of British Columbia's coast! With our educators as your guides, journey through the lush underwater world of kelp forests and discover the delicate balance that helps these marine forests thrive.

Get hands-on with the coast: feel the soft pelt of a sea otter, hold a spiky sea urchin, and explore the fascinating invertebrates that call our beaches home.

Along the way, uncover the challenges these animals and ecosystems face every day – and learn how we can all pitch in to protect our own backyard shores.

Plongez dans les merveilles de la côte de la Colombie-Britannique ! Avec nos éducateur·trice·s comme guides, laissez-vous dériver à travers les forêts sous-marines de varech et découvrez l'équilibre délicat qui permet à ces forêts marines de prospérer.

Touchez la fourrure douce de la loutre de mer, tenez un oursin piquant mais fascinant, et explorez les incroyables invertébrés qui habitent nos plages.

En chemin, découvrez les vagues de défis auxquels ces animaux et écosystèmes font face chaque jour – et apprenez comment chacun de nous peut aider à garder notre océan propre et en santé, dans notre propre arrière-cour.





Intertidal

Zone intertidale



Learn about the incredible creatures that live where the ocean meets the land! Discover what it takes to survive in the ever-changing world of the tides and learn how we can safely explore these amazing ecosystems without rocking the boat.

Travel across tidal zones from sandy beaches to wetlands – the ultimate meeting place for creatures of the land, sea, and sky. From squishy sea cucumbers to spiky sea urchins, imagine wading through tide pools full of critters just waiting to be discovered!

Journey from the splash zone to the low-intertidal, exploring the in-between world where ocean life truly comes out of its shell.

Venez voir de vos propres yeux où l'océan rencontre la terre ! Découvrez ce qu'il faut pour survivre dans le monde changeant des marées et apprenez comment explorer ces écosystèmes essentiels sans faire de vagues.

Voyagez à travers les zones de marée, des plages aux marais – où les créatures de la terre, du ciel et de l'océan se rencontrent. Des concombres de mer tout mous aux oursins piquants, imaginez-vous en train de patauger dans les mares intertidales remplies de créatures prêtes à être découvertes... une aventure pleine de merveilles !

De la zone d'éclaboussures jusqu'à l'estran inférieur, explorez ce monde entre-deux où la vie marine sort vraiment de sa coquille.



Marine Mammals

Mammifères marins

Dive into the world of some of the largest – yet most mysterious – creatures on Earth. These ocean giants travel incredible distances, from tropical waters to icy polar seas. Follow different whale species on their epic migrations: plunge into the depths with sperm whales, witness the graceful feeding dances of humpbacks, and experience the clever teamwork of killer whales on the hunt.

Discover how these majestic animals sustain life throughout the ocean – from the shoreline to the deepest abyss – and why protecting them helps keep the entire marine world in balance.

.....

Plongez dans le monde des plus grandes – et des plus mystérieuses – créatures de notre planète. Ces géants de l'océan parcourent d'incroyables distances, des eaux tropicales jusqu'aux mers glacées des pôles. Suivez différentes espèces de baleines dans leurs grandes migrations : plongez dans les abysses avec les cachalots, observez la danse gracieuse des rorquals à bosse pendant qu'ils se nourrissent, et découvrez l'intelligence et la stratégie des orques en chasse.

Apprenez comment ces majestueux animaux soutiennent la vie à travers tout l'océan – des rivages jusqu'aux abysses – et pourquoi les protéger, c'est préserver l'équilibre de tout le monde marin.

